



La mini-entreprise PANDELICE !

publié le 10/02/2015

Qu'est-ce que la mini-entreprise ?

Descriptif :

L'avis de nos minis-entrepreneurs ...

La mini-entreprise est une activité de 2 heures au collège Gérard Philippe où plusieurs élèves de 4ème sont regroupés. Ces élèves vont avoir des tâches à réaliser plus ou moins compliquées.

Les élèves sont regroupés par services dont la Direction, l'Administration, le Financier, le Commercial, le Marketing et le Technique. Ils doivent respecter leurs engagements et être sérieux tout au long de l'année.

Au commencement, ils ont fait un vote et ont passé un entretien d'embauche pour savoir qui ira dans quel service. Toute la mini-entreprise a voté et donné son avis. Ils ont tous mis en commun leurs idées et se sont mis d'accord pour le nom de l'entreprise, ce qu'ils fabriqueront (des paniers garnis) et ce qui sera mis dans leurs paniers. Ils sont unis et attentifs.

Une petite interview faite pendant l'A.G (L'assemblée-Générale) par Maéva B, une élève de la classe Média, qui ne fait pas partie de la Mini-Entreprise et qui voulait se renseigner.

- Justine R : "cet atelier nous servira pour l'avenir et ce sera un bénéfice pour nos études."
- Barthélémy V : "c'est pour découvrir le monde du travail et de l'entreprise. Cela sert à former une bonne équipe pour l'esprit d'équipe et l'égalité."
- Lilou C : " c'est avoir chacun son rôle."
- Augustin A : "c'est un moyen de découvrir la vie dans l'entreprise."
- Noémie C : "c'est avoir un esprit d'équipe pour s'entraîner à la vie de tous les jours. "
- Arthur M : "ce projet m'attire et c'est intéressant pour l'avenir."
- Alice M : "j'aime ce projet car ça demande du travail d'équipe, de coordination et d'entre-aide."
- Enfin Laurine P : "j'apprécie ce projet et ça pourrait nous aider pour l'avenir dans le cadre du travail. "

Maéva Berger pour la classe médi@

Portfolio

